
El día 13 de noviembre de 2023 a las 16:00 horas, se reúnen en formato mixto, tanto
presencialmente como por videoconferencia, los miembros del Consejo Escolar Pablo Alconchel,
Eva García-Bajo, Marta Bordonaba, Jorge Azcona, Ismael Rodríguez, Óscar Martínez, Pilar
Lorenzo y Fernando Montes en reunión ordinaria para tratar temas de su competencia según el
siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Restructuración de las comisiones del Consejo Escolar.
3. Aprobación, si procede, de la PGA.
4. Aprobación, si procede, de las actividades complementarias y extraescolares.
5. Aprobación, si procede, de las cuentas del curso 22-23
6. Aprobación, si procede, de la participación del centro en programa institucional “Viaje con

las letras”
7. Ruegos y preguntas.

1.- Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión del 20 de septiembre de 2023.

2.- La directora informa de que mañana mismo se constituye la junta electoral ya que este curso
se convocan elecciones para la renovación del Consejo Escolar. Así pues, una vez termine el
proceso electoral y se tengan a los miembros definitivos, se conformarán las distintas comisiones.

Eva García-Bajo aprovecha la ocasión para animar a que se presenten de nuevo y revisar que
estén en las listas.

3.- Se pide incluir en la PGA la posibilidad de instalar placas solares en el templete. También la
posibilidad de cambiar las ventanas del edificio para una mejora de la eficiencia energética en
distintos tramos para poder hacer frente a la gran inversión que esto supondría.

4.- Se envió con antelación un documento con las actividades complementarias y extraescolares.
La AMPA a través de su representante informa al resto de presentes que en la medida de lo
posible apoyará económicamente a dichas actividades. Se coordinará directamente con el jefe del
departamento.

Se aprueban por unanimidad las actividades complementarias y extraescolares presentadas.

5.- Fernando Montes, secretario del centro, presenta la documentación relativa a la cuenta de
gestión económica del curso 2022-2023. Tras su explicación y aprobación por unanimidad,
presenta el presupuesto económico para el curso 2023-2024 que también es aprobado por
unanimidad. Ambos documentos fueron enviados con anterioridad a los miembros del consejo
escolar para su lectura.

6.- La directora presenta el programa “Viaje con las letras” desarrollado por el Gobierno de Aragón
y que se oferta a los centros. Se vota la propuesta de participación, siendo aprobada por
unanimidad.



7.- Eva García-Bajo informa de que ya se han abierto protocolos para la prevención del acoso
escolar. En 2º de la ESO, varios alumnos realizaron un montaje con Inteligencia Artificial en el que
aparecían cuerpos de chicas semidesnudas con caras de compañeras de su curso. Se ha puesto
denuncia y se está trabajando con la GRUME. Entre otras medidas se ha cambiado de clase a
parte del alumnado implicado.

Se informa de que hace unos días entró un hombre al instituto al que se le pilló husmeando en el
departamento de tecnología con intención de robar. Se puso denuncia por tentativa de hurto y
recientemente se fue a declarar.

También se informa de que este curso escolar se nos ha cambiado nuestro inspector de referencia
siendo ahora José Miguel García.

Óscar Martínez recuerda que se tienen que revisar y corregir los títulos e ISBN de los libros de la
web, ya que hay errores.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las quince horas y treinta y cuatro minutos.
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